

Ecopetrol se recupera poco a poco: acción sube 6,9% en un día y vuelve a los \$2.000

La acción de Ecopetrol subió un 6,9% en un solo día, alcanzando los \$2.015 y consolidando una recuperación del 20 % en 2025.



Ecopetrol recupera terreno y el mercado sigue de cerca su evolución. FOTO: Colprensa.



Miguel Orlando Alguero

hace 5 horas



La acción de Ecopetrol cerró la jornada de este 30 de enero con un repunte del 6,9%, alcanzando los \$2.015 por acción, en la Bolsa de Valores de Colombia, un nivel que no se veía desde septiembre de 2024.

A pesar de que aún arrastra una caída del 16% en los últimos 12 meses, su recuperación en lo que va de 2025 ya supera el 20%.

Siga leyendo: [Ecopetrol cerraría 2024 con una caída de 4,6% en sus reservas probadas](#)

El repunte ha sido celebrado por inversionistas y analistas, quienes ven con optimismo la estabilización del título luego de tocar mínimos de \$1.600 y \$1.700 en meses pasados.

En aquel entonces, muchos vieron una oportunidad de compra, ya que los precios del crudo Brent rondaban los 80 dólares por barril, lo que hacía que la valoración de la petrolera pareciera atractiva.

El sindicato de la Unión Sindical Obrera (USO) también expresó su satisfacción por la recuperación bursátil de la compañía. “Nos complace la recuperación sostenida en el valor de la acción de la primera empresa de todos los colombianos”, destacó el gremio, que también proyecta que los resultados financieros de Ecopetrol en 2024 estarán entre los tres mejores de la última década.

Además: [Ecopetrol compró el 45% de participación de Repsol en bloque petrolero en el Meta](#)

Los analistas coinciden en que el futuro de la acción dependerá de factores clave como el comportamiento de los precios internacionales del petróleo, la estrategia de inversión de la empresa y la estabilidad del entorno regulatorio. Por ahora, Ecopetrol recupera terreno y el mercado sigue de cerca su evolución.



Mauricio Téllez

@Mauriciotellez · Seguir



Da gusto ver crecer acción de @ECOPETROL_SA más de 6% en un solo día.

Claro, le falta mucho porque en un año ha caído 16%, pero algo es algo.



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Video | Pa' que se entone: así suena "CRUZ", la más reciente colaboración de Trueno y Feid que la rompe en las plataformas

hace 60 minutos



Capturaron en Atlántico al gestor cultural "El Guayacán de la Décima" por presunto abuso sexual a sus nietas menores de edad

hace 51 minutos



Lula da Silva advierte que habrá "reciprocidad" si Trump le pone aranceles a productos brasileños

hace 52 minutos



33.000 hogares de Medellín y Bello llevan más de 30 horas sin agua por reparaciones de EPM

hace 58 minutos



¡Mayday! y otras expresiones que usan los pilotos de avión que seguro no conocías

hace 2 horas

Te recomendamos



¡Ojo con lo que compartes! La foto del migrante con la camiseta de Latinos por Trump es un montaje

hace 6 horas



Estos son algunos de los accidentes aéreos más mortíferos en la historia de EE. UU.

hace 6 horas



El colombiano mejor remunerado de la historia: con un año de salario de Jhon Durán en Arabia, León pagaría 4 temporadas a James

hace 9 horas



¿Usa Chrome, Safari o Firefox? Estas son las 15 ciberamenazas más comunes en teléfonos

hace 9 horas

Utilidad para la vida



¿Los gatos comen pescado? Mito o realidad

hace 5 horas



¿Cuál es la raza de perro más territorial?

hace 5 horas

Muchos dijeron que había que comprar cuando cayó a \$1.600-\$1.700, nivel muy bajo con precios del Brent cerca de 80 dólares.

Bien por... [Mostrar más](#)



¿Cómo utilizar la inteligencia artificial para conseguir empleo?

hace 6 horas



Senay y MinCienias abrieron convocatoria para apoyar proyectos de tecnología e inteligencia artificial en el agro

hace 7 horas

Para seguir leyendo



< Anterior

Video | Pa' que se entone: así suena "CRUZ", la más reciente colaboración de Trueno y Feid que la rompen en las plataformas

Argentina y Colombia se unieron en este nuevo tema, mostrando lo mejor de sus géneros, ya que era esperado por los fans de ambos cantantes, siendo de las primeras colaboraciones top en este 2025.

Siguiente >

hace 60 minutos

Lula da Silva advierte que habrá "reciprocidad" si Trump le pone aranceles a productos brasileiros

El presidente de Brasil también hizo referencia a las decisiones del estadounidense sobre el retiro del Acuerdo de París.



Lula Da Silva habló sobre su relación con Estados Unidos y advirtió sobre poner aranceles si Trump hace lo mismo con los productos brasileiros. Foto: Europa Press

Agencia AFP



Brian Ferney
Valencia Rios

hace 1 hora

El presidente [Luiz Inácio Lula da Silva](#) dijo este jueves que Brasil actuará con "reciprocidad" si Estados Unidos impone aranceles adicionales a sus productos, pero que prefiere una mejora de las relaciones bilaterales durante el gobierno de Donald Trump.

El líder de izquierda, cuyo país albergará en noviembre la COP30 en la ciudad amazónica de Belém, también cuestionó la decisión de Trump de retirar a Estados Unidos del Acuerdo de París y de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

"Es muy sencillo: si grava los productos brasileños, habrá reciprocidad de [Brasil](#) grabando los productos exportados desde Estados Unidos. Así de sencillo", dijo Lula en una rueda de prensa en Brasilia.

Lea también: [Presidenta Sheinbaum le envió dura carta a Google como protesta](#)



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

por cambiarle el nombre al Golfo de México en Maps

Tras regresar al poder el 20 de enero, Trump ha amenazado con imponer aranceles a países aliados y rivales para los que establece demandas que van más allá de lo comercial.

Lula, que demostró su apoyo a la demócrata Kamala Harris en las elecciones estadounidenses, le deseó a Trump un “buen gobierno” y subrayó que espera una mejora de las relaciones comerciales en vez de una guerra de aranceles.

Brasil y Estados Unidos compartieron una balanza comercial de 80.900 millones de dólares en 2024, con un déficit de 250 millones para el lado brasileño, según cifras oficiales.